



# ‘Urge acelerar inversión’

## #Acapulco

POR YVONNE REYES

**A** casi dos meses de la destrucción que provocó el huracán Otis, el presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, Jericó Abramo Masso, urgió al Gobierno federal a acelerar la inversión pública en Acapulco y Coyuca de Benítez, en el estado de Guerrero, con el fin de que se reactive la actividad turística.

Indicó que aunque ya comenzó la distribución de apoyos, es necesario que se acelere la distribución de los recursos, lo mismo que el pago de las aseguradoras y afianzadoras para la reconstrucción de infraestructura comercial y de vivienda.

### Urgen en San Lázaro a acelerar la inversión en Acapulco para reactivar la actividad turística tras el paso del huracán Otis

El priista comentó que aunque los incentivos fiscales para micro, pequeños y medianos empresarios anunciados por el Gobierno federal, ayudarán a la reactivación económica de la zona devastada por el meteoro,

urge acelerar la inversión pública, con el fin de que mejore la infraestructura.

“Que se acelerara el nivel de inversión pública que se requiere, aún hay muchas colonias a las que falta llegar el recurso suficiente para el rescate no solo de los enseres domésticos sino para la infraestructura e ingeniería de la vivienda, tenemos que acelerar también a las instituciones de crédito, de seguros y fianzas en la relación entre asegurados y aseguradoras para que sea más rápido el pago de los daños y podamos ver una reactivación económica mucho más formal”.

#### Acusan a Morena

Confió en que el Gobierno federal cumpla su promesa de

que los damnificados puedan pasar una feliz navidad, aunque recordó que en el Presupuesto 2024 Morena y sus aliados se negaron a etiquetar recursos para apoyar a la reconstrucción de Acapulco y Coyuca de Benítez.

“Aquí Morena nos quedó a deber en la asignación de un presupuesto etiquetado, se habla de que tienen entre las aseguranzas del estado y el fondo que tenían guardado de 18 mil millones que pueden invertir en el primer paso hasta 45 mil millones, ellos decían que tenían hasta 65 mil millones para atender, pero no te dicen en el Presupuesto 2024, los otros 160 mil que se ocupen no están etiquetados para el próximo, el tema es cómo van a atender la demanda de los afectados y los desarrolladores de o que se quedaron sin nada”.

El presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, admitió que la Comisión Federal de Electricidad ya hizo su parte, ya hay energía eléctrica e internet, pero hay gente que se quedó sin nada absolutamente, por eso es indispensable que haya créditos a fondo perdido.